



学校スローガン「一人一役、みんなが主役」

# 海陽通信

2022.5

## 校長あいさつ

皆さん、こんにちは！五島海陽高校長の「力丸」です。  
ニックネームは「り～しゃん」です。趣味はテニスで、週末は中央公園で地域の方々をよく練習をしています。

さて、皆さんは五島海陽高校にどんなイメージを持っていますか？本校は長崎県離島唯一の総合学科です。1年生では全員同じ学習内容ですが、2年次から将来の進路や学びたい内容に応じて、学ぶ教科（科目）を選択できる学校です。これまでの卒業生の中には大学・短大進学後、学校や保育園の先生になったり、専門学校進学後、それぞれの夢を叶えたり、本校を卒業と同時に公務員（市役所など）や島内外の各種民間企業へ就職したり、様々な分野で活躍している人たちがたくさんいます。

これからも海陽通信を通じて、本校の情報をどんどん発信していきますので、五島海陽高校のことをよく知ってください。よろしくお祈りします。

五島大好き「り～しゃん」より



## 入学式 4月8日(金)

PTA会長をはじめ、多くの保護者に見守られながら、男子43名、女子37名、合計80名の新入生が入学しました。新入生代表として、1年3組田中麗伸さんが、堂々とした声で宣誓を行いました。これから始まる学校生活で、2、3年生と協力し、生徒主体の「世界一の学び舎づくり」に向けた取り組みが期待されます。



## 歓迎遠足 4月28日(木) 3年振り開催!

新型コロナウイルスや雨天のため、2年連続で中止になっていた歓迎遠足。ついに今年度は実施できました！当日は眩しいほどの晴天で、鬼岳まで気持ちよく歩くことができました。

鬼岳では、生徒会主催の宝探しゲームや新任の先生クイズ、鶴南特別支援学校五島分校高等部1年生の自己紹介など、盛りだくさんの内容で、充実した1日になりました。



## 《今後の主な行事》

- 6/3～6/7 高校総体
- 6/16～6/21 第1回定期考査
- 6/29～7/1 インターンシップ(2年生)
- 7/7～ 高校野球選手権
- 8/4 オープンスクール

## 《学年PTAについて(報告)》

5月14日(土)午後に予定していたPTA総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学年PTAと学級懇談会のみ実施となりました。お忙しい中参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

## 交流会 5月12日(木)

海陽高校に併設されている鶴南特別支援学校五島分校高等部と本校1年生との交流会が行われました。

グループ別に自己紹介を行い、コミュニケーションゲーム等を通して、親睦を深めることができました。これからも体育祭や文化祭などの行事を合同で実施する予定です。



## 女子バスケ部 県春季戦ベスト16!

4月に春季戦が実施され、男子バレーボール部、ソフトテニス部(男女)、バスケットボール部(男女)、女子バドミントン部が出場しました。女子バスケットボール部は、熱戦を制して見事ベスト16!

6月の高総体でも各部の活躍が期待されます!

